



Salida de la parroquia de Santa María La Mayor, la Hermandad Provincial de El Silencio

HERMANDAD PROVINCIAL DEL SILENCIO

Cofradía de María Desolada, Reina de los Mártires

Es la más joven de las Cofradías Pasionarias de Daimiel, nace al calor de la J. de A.C. y se creó para recordar a los auténticos mártires de la Iglesia y conmemorar la Desolación de la Virgen y su vuelta del calvario; tiene fin apostólico.

Su objetivo: una llamada a la vida cristiana y ser miembros vivos de la Iglesia.

Sus características especiales: Oración, Austeridad, Penitencia, no busca lo fatuo ni destacar en mejor o peor, ser Iglesia viva sin pretensiones de competencia, sólo superación en lo santo y en lo mejor para las almas.

Túnica humilde, penitencial, estilo franciscano y con espíritu peregrinante.

La componemos más de medio millar de cofrades, salimos procesionalmente la noche del Sábado Santo, tenemos presente la Resurrección de Cristo, rezamos, queremos ser ejemplares y no ostentosos con espíritu y disciplina de Iglesia con mayúsculas, se trata de ser testimonio para una vida mejor.

Sus «Pasos» Cristo de la Buena Muerte a hombros de soldados: El Calvario con todos los atributos de la Pasión a Imagen valiosa de la Virgen en su Desolación rodeada en el bordado de su manto de signos y escudos relacionados con miembros de honor y el fin de la Hermandad.

Invitamos y se está abierto a todos, para ser partícipes de tan ejemplar Cofradía y queremos la Gloria de Dios, el bien de las almas y la santificación de sus Cofrades, lo demás se nos dará por añadidura.

Posee sus estatutos, tiene sus cultos y está establecida canónicamente en la Parroquia de Santa María de la Asunción, la Mayor de Daimiel.

Todo lo que posee es bello y piadoso y se trabaja con estímulo y con fraternidad y con «Amor así de grande».

Este año rezaremos por la paz del mundo y a ésa intención aplicaremos la meditación de los Siete Dolores de la Virgen.

La Junta de Gobierno, su Presidente